

## Miércoles 17 de octubre de 2018

El Financiero Convenio 98 frenaría venta de plazas en los sindicatos

ZENYAZEN FLORES La ratificación del Convenio 98 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sobre el derecho de sindicación y de negociación colectiva daría pie a eliminar la Ley Burocrática que rige a los trabajadores del gobierno, lo que implicaría, entre otros aspectos, que los trabajadores no estarían obligados a pertenecer a un sindicato para tener la plaza. Expertos señalaron que actualmente en el Artículo 123 constitucional existen dos apartados, el A, para trabajadores del sector privado, y el B, para trabajadores al servicio del Estado. Sin embargo, con la ratificación del Convenio debería desaparecer el Apartado B, por lo que los trabajadores del gobierno tendrían los derechos de la Ley Federal del Trabajo (LFT). P.C. OIT, empleo, sindicatos, derecho laboral, Convenio 98 El déficit fiscal de EU aumenta presión para que la Fed suba sus tasas

ESTEBAN ROJAS La presión al alza sobre las tasas de Estados Unidos va en aumento. A la tendencia ascendente de la inflación, se suma ahora una mayor demanda de recursos para financiar el creciente déficit público, lo que influirá en las decisiones de la Reserva Federal (Fed) en los próximos meses, aseguran especialistas. El gobierno de Estados Unidos reportó en septiembre un déficit presupuestal acumulado en el año por 779 mil millones de dólares, el más elevado para un periodo similar desde 2012, de acuerdo con cifras publicadas por el Departamento del Tesoro. "El mayor riesgo derivado del alto endeudamiento y de la brecha presupuestaria llevaría a los inversores a exigir a Estados Unidos aumentar los intereses de los bonos emitidos en un horizonte de largo plazo", declaró para El Financiero Diego Colman, analista de mercados para DailyFx con sede en Nueva York. Como porcentaje del PIB, el déficit fiscal representó 3.9 por ciento en este año, mayor al 3.5 por ciento del año fiscal de 2017 y superior al promedio de 3.2 por ciento de los últimos 40 años, de acuerdo con datos de la Oficina del Presupuesto del Congreso norteamericano. Los recortes de impuestos y el mayor gasto público impulsado por la administración de Donald Trump son algunos de los motores que contribuyeron a ampliar el déficit del año fiscal que concluyó este septiembre. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, déficit público 5 de cada 10 autos vendidos por Chrysler, Ford y GM en el país son de Asia

AXEL SÁNCHEZ Aunque el Tratado entre Estados Unidos, México y Canadá (TEUMECA) modificó las reglas de origen del sector automotriz para fijar un mayor porcentaje de piezas en los vehículos que se fabrican en la región, la realidad es que cada vez se venden más unidades ensambladas fuera de la zona o al menos, es lo que ocurre en 'suelo azteca'. En los primeros nueve meses de 2018, General Motors, Ford y Chrysler -sin incluir FIAT-, vendieron en México 263 mil 239 autos, de los cuales un 53 por ciento las importaron de Asia. Es el porcentaje más alto que registran estas firmas desde que tiene registro el Inegi, además de superar el 32.3 por ciento reportado en el mismo lapso de 2017. Aún con el TEUMECA, las llamadas "Tres Grandes de Detroit" mantendrán el beneficio del decreto automotriz signado en 2003 para seguir introduciendo a México -libre de impuestos- autos armados en países diferentes la región Norteamérica. "Podrán importar con cero arancel ad-valorem los vehículos que producen en México, al amparo del arancel-cupo, por un volumen anual equivalente al 10 por ciento de la producción efectuada en el año inmediato anterior", según información de la Secretaría de Economía. Mauricio Kuri, especialista automotriz y catedrático del Tecnológico de Monterrey, explicó que esto significa que entre más autos armen en 'suelo azteca', podrán importar un volumen mayor de Asia sin pagar arancel, aunque esos países no tengan tratado de libre comercio con México. P.C. industria automotriz, ventas Reforma Anticipa Fed mayor crecimiento en EU Reuters Washington DC, Estados Unidos (17 octubre 2018).- Casi todos los funcionarios de la Reserva Federal de Estados Unidos vieron pocos cambios en el panorama económico y algunos consideraron que los datos recientes apuntan a un crecimiento más sólido del previamente proyectado este año. Al dar a conocer las minutas de la reunión celebrada el 25 y 26 de septiembre pasado, los funcionarios de la Fed consideraron que sería apropiado eliminar la referencia en el comunicado de política monetaria expansiva. Las minutas revelaron que los miembros del comité de mercado abierto votaron de manera unánime para elevar el rango de las tasas de fondos federales a entre 2 y 2.25 por ciento, el tercer incremento en este año, y prevén otra alza para fin de año. También destacaron la economía y la divergencia de política monetaria con otros países como riesgos a la baja ya que podrían seguir fortaleciendo al dólar. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, sistema financiero Vive 50% de gente con Dls. 5.50 diarios

EFE Washington DC, Estados Unidos (17 octubre 2018).- Casi la mitad de la población mundial, unos 3 mil 400 millones de personas, vive con menos de 5.50 dólares al día, lo que presenta "grandes dificultades" para que puedan satisfacer sus necesidades básicas, según un informe publicado por el Banco Mundial (BM). De acuerdo con los parámetros del organismo, tener menos de 3.20 dólares diarios significa estar en situación de pobreza en países de ingreso mediano bajo, mientras que 5.50 dólares es la cantidad límite que marca una situación de indigencia en países de ingreso mediano alto. P.C. Banco Mundial, pobreza, economía mundial Se encarecen autos menos que gasolina

Frida Andrade Cd. de México (17 octubre 2018).- El incremento del precio de la gasolina ha sido cinco veces mayor que el alza del costo de los autos desde enero de 1980 hasta septiembre de 2018, de acuerdo con cifras de Kaso y Asociados. Durante el décimo Foro Automotor AMDA 2018, Armando Soto, presidente de Kaso y Asociados, dijo que un análisis realizado con cifras mensuales desde enero de 1980 hasta septiembre de 2018, la gasolina aumentó 6 mil por ciento mientras que los autos mil por ciento. Actualmente el precio promedio ponderado de autos ligeros es de 380 mil pesos, informó. Ayer, 14 gasolineras de la Ciudad de México ofrecieron gasolina Magna a un precio superior a los 20 pesos el litro, de acuerdo con datos de CRE. P.C. AMDA, industria automotriz, gasolina, precios Deja Consar al aire comisiones de Afores

Jessika Becerra Cd. de México (17 octubre 2018).- La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) señaló que dentro del paquete de entrega-recepción para el siguiente Gobierno destaca el saber si la actual Administración o no será la encargada de aprobar el esquema de comisiones que cobrarán las Afores en 2019. Carlos Ramírez, presidente del organismo, manifestó que se prepara ese paquete de entrega-recepción para el siguiente

Gobierno, con el fin de fortalecer al sistema de ahorro para el retiro. "Lo que hemos procurado y lo que hemos estado trabajando en estas semanas es preparar un paquete de entrega-recepción que sea muy útil para el nuevo Presidente o mujer que llegue a la Consar, y ese paquete incluye alguna ruta posible de cambios que se podrían llevar a efecto para fortalecer el sistema", mencionó Ramírez. P.C Consar, Afores, pensiones, seguridad social El Economista

Incertidumbre sobre AMLO puede provocar cierres de agencias y fábricas automotrices: AMDA Lilia González &ldquo;Si empiezan a hacer locuras&rdquo;; en el próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador, como el cancelar el proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), que no haya certeza a las inversiones y que se permitan políticas públicas de regularizar vehículos &ldquo;chatarra&rdquo; de importación, se correrá el riesgo de que cierren agencias automotrices y se vayan fábricas del sector, advirtió Guillermo Prieto Treviño, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Al inaugurar el Foro Automotor AMDA 2018, evento al que cancelaron de última hora la próxima titular de la Secretaría de Economía, Graciela Márquez, y Jesús Seade, negociador del acuerdo USMCA del equipo de transición, el líder de los concesionarios en México sentenció que las políticas públicas del gobierno van alineadas a los incentivos para que el mercado automotriz crezcan, &ldquo;porque si no (lo hay), las plantas automotrices se pueden ir del país y los distribuidores pueden cerrar sus empresas&rdquo;. P.C. AMLO, AMDA, industria automotriz, inversión México cae dos sitios en rediseñado ranking del WEF Roberto Morales México cayó dos posiciones, de la 44 a la 46, en el Índice de Competitividad Global 2018 (ICG 4.0), difundido este martes por el Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés). Con ello, México se ubicó como la segunda economía latinoamericana más competitiva detrás de Chile. La competitividad mexicana está impulsada en gran medida por un entorno macroeconómico estable (posición 35, de 140 economías evaluadas) y un gran tamaño del mercado (lugar 11). P.C. WEF, competitividad, economía mundial USMCA atraerá inversión automotriz: AMIA Lilia González Tras el nuevo acuerdo USMCA, México tiene &ldquo;una gran oportunidad&rdquo; de captar nuevas inversiones extranjeras en el sector automotriz para incrementar la proveeduría nivel 1 y 2, que son las suministradoras directas de las armadoras, afirmó Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). A pesar de que se menciona que la industria automotriz fue la gran &ldquo;perdedora&rdquo; del nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte, el representante del sector automotor reconoció que la regla de origen se volvió más estricta; sin embargo, &ldquo;la regla busca mayor integración en Norteamérica y para eso mayores inversiones&rdquo;. P.C. USMCA, AMIA, industria automotriz, inversión Arancel a autos impactaría al consumidor de EU Lilia González Los vehículos hechos en México continuarán posicionados en el mercado estadounidense, debido a que el país quedó blindado ante la medida 232; las pick up y las SUV tienen gran potencial de crecimiento entre el consumidor americano, sostuvo Albert Gallegos, director de Relaciones Públicas de la National Automobile Dealers Association (NADA) (Asociación Nacional de Distribuidores de Automóviles en Estados Unidos). No obstante, sostuvo que los distribuidores automotores de Estados Unidos se encuentran &ldquo;muy preocupados&rdquo; ante la posibilidad de que su presidente Donald Trump imponga aranceles de 25% a la importación de vehículos nuevos, que provocaría la caída en ventas de 1 millón de unidades anuales y el incremento en el precio al consumidor final. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, aranceles, precios Trump ve en la Reserva Federal su &ldquo;mayor amenaza&rdquo; Reuters El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, lanzó el martes más críticas a la Reserva Federal en una entrevista con Fox Business Network, apuntando sus dardos a otros funcionarios además del jefe del banco central, Jerome Powell, a quien ha reprendido en público. "Mi mayor amenaza es la Fed", afirmó de acuerdo a extractos divulgados antes de que la entrevista saliera al aire. "Puse a un par de otras personas ahí con las que no estoy muy contento, pero en general estoy contento con las personas", refirió. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal El Brexit sin acuerdo podría afectar economía de EU: Fed Agencias El presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, Jerome Powell, se mostró preocupado por el impacto negativo que podría tener un Brexit desordenado sobre la economía estadounidense. En una reunión de la Junta de Estabilidad Financiera en Washington, el presidente de la Fed advirtió que, aunque los bancos estadounidenses tenían &ldquo;poca exposición&rdquo; a las entidades del Reino Unido, la exposición a los bancos europeos era &ldquo;más significativa&rdquo;. P.C. Brexit, Reserva Federal, sistema financiero, economía mundial Coparmex reduce meta de generación de empleo Patricia Romo Guadalajara, Jal. El sector patronal de Jalisco revisó a la baja su meta de generación de empleo para el presente año. Como resultado de la incertidumbre generada por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y el proceso electoral en México, las empresas instaladas en Jalisco abrirán 70,000 plazas laborales, que suponen una reducción de 24,000 empleos en comparación con los puestos generados en el 2017. Pese a lo anterior, el presidente estatal de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Mauro Garza Marín, indicó que la expectativa en el desarrollo económico y generación de empleo en la entidad es positiva, con el inicio de los nuevos gobiernos estatal y federal, a quienes exigirán reducción del gasto corriente, profesionalización y eficiencia administrativa. P.C. Coparmex, empleo La Jornada En AL, 26 millones viven con menos de 1.9 dólares al día Afp Washington. En América Latina todavía hay 26 millones de personas que viven con menos de 1.9 dólares al día, pese a que los niveles de pobreza extrema se han reducido en las últimas décadas, indicó este miércoles el Banco Mundial en un informe. El estudio a largo plazo, que midió datos durante un periodo de 25 años, constató que hubo una reducción de la pobreza extrema en América Latina de un nivel de 14% en 1990 a 4% en 2015. P.C. Banco Mundial, América Latina, pobreza México crecerá 2.2% en 2018, pronostica Cepal Notimex Santiago. México crecerá este año 2.2 por ciento, una tasa muy superior al promedio de América Latina y el Caribe, la que llegará a 1.3 por ciento, informó este miércoles la Cepal en sus actualizaciones de las proyecciones económicas para 2018. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) precisó en un comunicado que la economía mexicana se expandirá 2.3 por ciento en 2019, mientras que la región lo hará 1.8 por ciento en promedio. P.C. Cepal, crecimiento económico EU, líder mundial de la competitividad, según el WEF Afp Ginebra. Estados Unidos es la economía más competitiva y más innovadora del mundo, reveló este miércoles la clasificación anual del Foro Económico Mundial (WEF) que, tras un cambio de metodología, relegó Suiza del primer al cuarto lugar. El WEF, que

organiza cada año en Davos (Suiza) un foro que reúne a la élite política y económica mundial, utiliza "un nuevo sistema metodológico para captar la dinámica de la economía mundial en estos tiempos de cuarta revolución industrial". P.C. Foro Económico Mundial, Estados Unidos, competitividad, economía mundial

Peso se deprecia ante fortaleza de dólar; espera minuta de Fed Reuters Ciudad de México. El peso mexicano interrumpía este miércoles una racha de cuatro sesiones al alza ante una fortaleza del dólar, y con un mercado cauteloso previo a la publicación de la minuta de la última reunión de política monetaria de la Reserva Federal en la que hace tres semanas elevó las tasas de interés. La moneda cotizaba a 18.834 por dólar, con una baja de 0.44 por ciento u 8.25 centavos, frente a los 18.7515 del precio de referencia de Reuters del martes. El peso llegó a depreciarse en operaciones más temprano hasta las 18.8736 unidades. La minuta de la Fed, que será publicada a las 18:00 GMT, podría dar señales de los siguientes pasos del banco central estadounidense en materia de incremento de tasas de interés. P.C. tipo de cambio

La pobreza infantil en México sigue en "alto rango"; la Redacción Miércoles 17 de octubre de 2018. México se ubicó entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en los que prevalece un rango alto de pobreza infantil. La proporción de menores que vive en esa condición es mayor que la registrada para el total de la población, reveló un reporte de ese organismo difundido ayer. Alrededor de 20 por ciento de la población infantil, esto es, uno de cada cinco niños, pertenece en México a familias de bajos ingresos y a menudo enfrentan riesgos de pobreza mayores que los demás grupos poblacionales, de acuerdo con la OCDE. P.C. OCDE, pobreza, población infantil